



Drucksachen-Nr.

2384/2009-2014

Datum:

20.04.2011

An den Bezirksbürgermeister der
Bezirksvertretung Mitte

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Mitte	05.05.2011	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Zustand der Sitzbänke in der Altstadt

Text der Anfrage:

Sachverhalt:

Die Sitzbänke in der Altstadt bieten, rund sechs Jahre nach der Sanierung der Altstadt, ein eher desolates Bild und zeigen erhebliche Witterungsschäden. Das Planungsbüro für die Altstadtsanierung hatte diese Bänke neben ihrer Gestaltung vor allem auch als besonders widerstandsfähig und robust empfohlen.

Frage:

Wann plant die Verwaltung, die Sitzbänke in der Altstadt entsprechend zu pflegen und in einem attraktiven Erscheinungsbild wiederherzustellen?

Zusatzfrage:

Bestehen angesichts der offensichtlichen Witterungsschäden der Sitzbänke Gewährleistungsansprüche der Stadt gegenüber der Lieferfirma?

Unterschrift

Gez.

Heike Mertelsmann

